



Marion Pichot

candidate - Charente-Maritime

Conseillère municipale de La Rochelle depuis avril 2014 avec une délégation culturelle, j'ai obtenu 9,55% aux dernières élections départementales.

Changer l'approche de la politique grâce à des démarches de concertation citoyenne est au cœur de mon mandat. Je mène actuellement les "Assises de la culture" sur le bassin rochelais qui réunissent professionnels de la Culture, acteurs du monde socio-éducatif et élus des communes.

Trentenaire active, je suis représentative d'une génération très connectée et écoconsciente.

Mon expérience au sein de collectivités (Pays Rochefortais et Pays d'Aunis) m'ont donné une vision territoriale et une ouverture départementale indispensable à la défense des intérêts environnementaux et humains de nos territoires.

Croyant aux besoins de transversalité et de cohérence, je m'intéresse à l'ensemble des politiques territoriales. Lors de mon contrat au Pays d'Aunis, une partie de ma mission consistait à connecter les projets des acteurs territoriaux avec les dispositifs régionaux, j'ai donc une vision assez complète des compétences régionales. En tant qu'élus, nous devons infléchir ces politiques pour un développement territorial qui se fasse dans le respect l'environnement et des personnes.

À l'aube de la mise en place de notre grande région Aquitaine, nous devons veiller au bon équilibre d'un développement durable pour tous. Cela demande une implication quotidienne que je m'engage à apporter pour défendre nos valeurs.

33 ans, 1 enfant (1 an), cadre administratif, adhérente depuis 2011. Native de La Rochelle.